Hildesheimer Allgemeine Zeitung 10.12.2016

Europareihe: Österreich und die DDR

Hildesheim. Im nächsten Vortrag der Uni-Ringvorlesung Europagespräche spricht der österreichische Historiker Dr. Maximilian Graf am Montag, 12. Dezember, über das Verhältnis Österreichs zur ehemaligen DDR.

Hintergrund ist, dass mehr als 20 000 Österreicher auf eine Ausreisechance aus der DDR gewartet haben. Erst durch die diplomatische Anerkennung des ostdeutschen Staates im Jahr 1972 durch Österreich änderte sich die politische "Eiszeit".

Der Vortrag beginnt um 18 Uhr im Riedelsaal der Hildesheimer Volkshochschule am Pfaffenstieg. sky